



Jean-Pierre Amougou Belinga a instruit la mise en congés technique de Martial Owona.

Sale temps pour Martial Owona, le journaliste à la grosse gueule. *« Il a été mis en congés techniques à durée indéterminée depuis hier lundi, 12 juin 2023. Selon nos sources, il serait accusé de trahison. Il lui est reproché d'avoir partagé le communiqué de la directrice de la station ABP Petroleum qui annonçait l'ouverture de cette station dimanche dernier et invitait le personnel du groupe l'Anecdote à s'y rendre »*, rapporte le lanceur d'alerte Paul Chouta.

« En effet il nous a été confié que la directrice de ABP Petroleum a publié le communiqué relatif à l'ouverture de la station dans le grand forum du groupe l'Anecdote, et à son tour, Martial Owona a relayé le même communiqué dans un autre forum. Outre cette mise en congés techniques de Martial Owona, ça ne va vraiment plus avec Vision 4. Des dizaines de personnes ont déjà été licenciées. Certains diffuseurs menacent d'entrer en grève. Ils se plaignent de travailler en non-stop sans repos. La preuve, l'émission Afro Café de ce mardi a été diffusée avec un large retard », poursuit Paul Chouta.

A en croire une autre source proche du média de Nsam, le top management du groupe l'Anecdote reprocherait au dinosaure de l'information une série de fautes dont sa sortie sur vision 4, où il demandait aux soutiens du patron du groupe l'Anecdote, d'arrêter de mêler le Zomloa dans leur démarche visant à manifester pour exiger sa libération.